

# À Casa Rossi, nouveau refuge des agents du musée et pilier du site antique

La Collectivité de Corse, la mairie d'Aleria et la communauté de communes de l'Oriente ont procédé à l'inauguration, il y a quelques jours, de la Maison Rossi, située à proximité du Fort de Matra qui abrite le musée du site antique.

« Réalisée par la Collectivité de Corse, la réhabilitation du bâtiment va permettre d'héberger des agents du musée ainsi que des espaces d'interprétation, tant au rez-de-chaussée que dans les jardins voisins qui ont également bénéficié d'aménagements nouveaux, indique la communauté de communes de l'Oriente. Ces opérations constituent ainsi un premier niveau d'investissement dans le cadre d'un projet plus vaste de redynamisation du hameau



L'inauguration s'est déroulée il y a quelques jours. Photos Oriente

général du fort, du musée et du site antique voisin, dont les études ont été portées par notre communauté de communes. Réhabiliter et valoriser notre patrimoine pour

en faire la locomotive d'un tourisme durable pour l'ensemble de notre territoire, un objectif poursuivi en commun avec nos partenaires. »

Lancés en 2020, les tra-



Partie prenante du projet, les services de la communauté de communes de l'Oriente étaient présents.

vaux avaient pris du retard à cause de la pandémie de Covid. L'inauguration de ce bâtiment marque donc un nouveau tournant pour le site antique d'Aleria qui n'a de cesse d'innover pour devenir un haut-lieu de l'histoire et de la culture dans l'île.